

Indap Aysén extiende convocatoria “Mi Primer Negocio Rural” hasta el 17 de abril

Coyhaique.- Con el objetivo de seguir incentivando el arraigo de las juventudes en el campo y apoyar la puesta en marcha de sus primeros proyectos productivos, Indap Aysén anunció la extensión del plazo de postulación al programa “Mi Primer Negocio Rural” hasta el 17 de abril. La iniciativa forma parte de las políticas del Gobierno para fortalecer la economía rural, fomentar el emprendimiento y ofrecer más oportunidades a las y los jóvenes del territorio. “Creemos en el potencial de las juventudes rurales y sabemos que hay muchas ideas innovadoras esperando una oportunidad para florecer. Mi Primer Negocio Rural es un programa muy completo, ya que entrega financiamiento y acompañamiento técnico por 3 años, para que cada proyecto tenga una base sólida y sostenible.

Invitamos a todos y todas las jóvenes que tengan un sueño en el agro a que se acerquen y postulen”, señaló Yessica Lagos Cárdenas, directora regional de Indap.

La convocatoria está dirigida a personas entre 18 y 40 años que residan en sectores rurales y deseen emprender en negocios silvoagropecuarios o actividades conexas. A nivel nacional, se destinarán más de \$3 mil millones que beneficiarán a 500 jóvenes. En la región de Aysén, esta política pública se suma a otras líneas de apoyo como la priorización de acceso a tierras fiscales, el acceso a inversiones y créditos preferenciales, y el impulso de la futura Política Nacional de Juventudes Rurales.

“Mi Primer Negocio Rural” fue piloto en 2024 y, debido a su impacto, en 2025 se amplió a

INDAP AYSÉN INFORMA

HASTA EL 17 DE ABRIL EXTENSIÓN DE PLAZO MI PRIMER NEGOCIO RURAL

REVISA LOS ANTECEDENTES EN WWW.INDAP.GOB.CL, TU AGENCIA DE ÁREA MÁS CERCANA O LA DIRECCIÓN REGIONAL DE INDAP AYSÉN

GOBIERNO DE CHILE Chile avanza contigo

todo el país, permitiendo que más jóvenes puedan acceder a capital inicial no reembolsable y asesoría para desarrollar sus proyectos,

generando ingresos y mejorando sus condiciones de vida sin tener que migrar a la ciudad.